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Junta de Freguesia de Fernão Ferro 
 

---------------------------------------------------------ATA Nº 07------------------------------------------------------- 

Ao vigésimo primeiro dia do mês de janeiro do ano de dois mil e catorze pelas dezoito 

horas, reuniu ordinariamente o Executivo da Junta de Freguesia de Fernão Ferro, sito 

na Rua da Igreja nº 18 A, sob a presidência do Presidente Carlos Manuel Silvestre dos 

Reis. Estiveram presentes os membros do Executivo: João Carvalho Martins, Maria 

Manuela Lança Jacinto de Oliveira, Carlos Alexandre Rosa Gomes e Aniceto Correia. -- 

A ordem de trabalhos foi a seguinte: ------------------------------------------------------------------- 
I  –  PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------------------------- 
O Executivo deliberou por unanimidade acrescentar ao edital n.º 5/2014, os seguintes 

pontos: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

15a)Informação Interna n.º 4/2014 – Seguros de acidentes pessoais dos eleitos ---------- 

15b)Informação Interna n.º 5/2014 – Associação Portuguesa de Deficientes --------------- 

16.Horários de abertura ao público dos Serviços Operacionais para depósito de verdes, 

monos e entulhos -------------------------------------------------------------------------------------------- 

17.Proposta do Presidente para a aquisição de extintores --------------------------------------- 

18.Proposta do Presidente para aquisição de um andarilho ------------------------------------- 

19.Proposta do Presidente para a aquisição de máquinas para a secretaria ---------------- 

20.Conservação de abrigos de passageiros existentes na Freguesia (alínea z art.º 16 

da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro)----------------------------------------------------------------- 

21.Carlos Alberto Sousa Pereira – Subsidio de reintegração ------------------------------------ 

22.Escola Básica Eb1/JI “Quinta dos Morgados” – Carnaval 2014 ----------------------------- 

23.Assembleia da República – Projeto de Lei n.º 472/XII/3.ª(Limites territoriais entre os 

Concelhos de Sesimbra e do Seixal, no distrito de Setúbal), da iniciativa do Partido 

Comunista Português---------------------------------------------------------------------------------------- 

II – PERIODO DA ORDEM DO DIA -------------------------------------------------------------------- 
1.INFORMAÇÕES À JUNTA ----------------------------------------------------------------------------- 
O Presidente Carlos Reis, informou que: --------------------------------------------------------------

Efetuou uma visita acompanhado pelo responsável dos Serviços Operacionais à Quinta 

da Escola, da qual resultou a planificação de um conjunto de trabalhos com o objectivo 

de melhorar o Polidesportivo e a zona envolvente, bem proceder ao arranjo e 

embelezamento dos canteiros existentes na Rua da Escola;-------------------------------------

Após visita e de acordo com as competências próprias definidas pela Lei n.º 75/2013 

de 12 de setembro, a Junta de Freguesia vai iniciar os trabalhos de conservação dos 

abrigos de passageiros existentes na Freguesia; --------------------------------------------------- 

Reuniu com o Vogal da Cultura e o trabalhador António Manuel, no âmbito da 

iluminação das Festas Populares da Freguesia 2014;---------------------------------------------- 

Reuniu com os trabalhadores dos Serviços Operacionais numa sessão de 

esclarecimento, sobre quais as ausências ao serviço, que são ou não justificadas com 

remuneração;-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Reuniu com o responsável pelo Pelouro do Desporto, sobre os apoios a conceder ao 

Movimento Associativo os quais ficarão referenciados nos dos Protocolos de 

Cooperação para 2014; ------------------------------------------------------------------------------------ 
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Reuniu com o Arquiteto Rodrigo Soares da Câmara Municipal do Seixal, sobre a 

criação de uma zona de lazer no Parque das Lagoas; -------------------------------------------- 

Reuniu com o Vereador José Carlos Gomes sobre a proposta do Sr. Jorge Gaspar, 

para a construção de um Campo de Futebol 11 em Fernão Ferro;----------------------------- 

Reuniu com Sr. Ricardo Amaral Pessoa da Associação Brasileira em Portugal, sobre a 

proposta apresentada por este, para em parceria com a Autarquia construir um espaço 

de lazer junto à sede da Associação;------------------------------------------------------------------- 

Reuniu com a direção do “Fórum Memória de Elefante” sobre os projetos pedagógicos 

para 2014;------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Reuniu com a direção da AUGI FF71 e o Presidente da Assembleia de Freguesia de 

Fernão Ferro, no âmbito da reconversão urbanística do Pinhal do General;----------------- 

Reuniu com o Vereador Jorge Gonçalves da Câmara Municipal do Seixal e com o 

Presidente da Assembleia de Freguesia de Fernão Ferro, no âmbito da reconversão 

urbanística do Pinhal do General;------------------------------------------------------------------------ 

Reuniu juntamente com o Executivo e com os Concessionários do Mercado Municipal 

de Fernão Ferro, sobre um conjunto de propostas apresentadas através de carta, onde 

o tema dominante foi a falta de poder de compra e as consequências que dai advêm, 

na manutenção das atividades económicas realizadas dentro deste espaço;---------------- 

Reuniu com o Agrupamento de Escolas de Pinhal de Frades e com as coordenadoras 

das Escolas EB1/JI “Quinta dos Morgados” e EB1/JI de Fernão Ferro, sobre o 

fornecimento de material de limpeza e expediente de acordo com a Lei n.º 75/2013 de 

12 de setembro;----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Reuniu com o Vogal do Desporto, com o Presidente do Grupo Desportivo e Cultural de 

Fernão Ferro e com o responsável pela Escola de Dança “Impacto”, sobre a 

planificação de atividades de animação de espaços públicos para 2014;--------------------- 

Esteve presente na 1.ª Sessão do Plano Diretor Municipal do Seixal;------------------------- 

Visitou juntamente com um membro da Comissão de Proprietários as zonas que estão 

a ser intervencionadas com obras de infra-estruturas, bem como os locais onde são 

depositados ilegalmente monos e entulhos, contrariando as regras da cidadania e 

contribuindo para um ambiente desagradável existente na nossa Freguesia;--------------- 

Visitou as obras de infra-estruturas do Bairro Novo, juntamente com um membro da 

Comissão de Moradores;----------------------------------------------------------------------------------- 

Reuniu com a Vereadora Vanessa Silva da Câmara Municipal do Seixal e os 

Presidentes das Juntas de Freguesia do Concelho, sobre o Plano Educativo para 2014; 

Acompanhou o técnico da Proteção Civil da Câmara Municipal do Seixal, numa visita 

às instalações da Associação de Moradores dos Redondos, no âmbito da identificação 

e sinalização de infra-estruturas existentes na Freguesia, que em caso de catástrofe 

estejam disponíveis para alojamento;------------------------------------------------------------------- 

Reuniu com os técnicos dos espaços verdes da Câmara Municipal do Seixal, sobre a 

reorganização da arborização da Rua Luís de Camões, Rua da Igreja e Rua António 

Aleixo junto ao Banco Millennium BCP;---------------------------------------------------------------- 

Reuniu com o responsável do Pelouro da Cultura e com o responsável pela 

implementação das festas sobre o projeto das Festas Populares da Freguesia 2014.---- 

O Secretário João Martins,  informou que:------------------------------------------------------------- 

Participou na reunião entre o Presidente da Junta de Freguesia, o Presidente do Grupo 

Desportivo e Cultural de Fernão Ferro e com o responsável pela Escola de Dança 
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“Impacto”, sobre a planificação de atividades de animação de espaços públicos para 

2014;------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Reuniu com o Presidente da Junta de Freguesia, sobre os apoios a conceder ao 

Movimento Associativo os quais ficarão referenciados nos dos Protocolos de 

Cooperação para 2014; ------------------------------------------------------------------------------------ 

Reuniu com a União Recreativa Juventude de Fernão Ferro e os Zatopeques sobre o 

VIII Grande Prémio de Atletismo de Fernão Ferro;-------------------------------------------------- 

Reuniu com os Zatopeques para ultimar o Regulamento e a propaganda para o VIII 

Grande Prémio de Atletismo de Fernão Ferro;------------------------------------------------------- 

Reuniu com os concessionários do Mercado Municipal de Fernão Ferro, onde 

estiveram presentes todos os elementos do executivo com excepção da tesoureira que 

não pode participar na mesma; -------------------------------------------------------------------------- 

Em Conjunto com o Vogal Carlos Gomes reuniu com as duas funcionárias do Mercado 

Municipal de Fernão Ferro;-------------------------------------------------------------------------------- 

Reuniu com dois representantes do Grupo 210 de Fernão Ferro da Associação dos 

Escoteiros de Portugal. ------------------------------------------------------------------------------------- 

A Tesoureira Manuela Oliveira,  informou que: ------------------------------------------------------ 

Participou em reuniões semanais com as funcionárias da tesouraria e da contabilidade. 

O Vogal Carlos Gomes, informou que:------------------------------------------------------------------ 

Reuniu com os concessionários do Mercado Municipal de Fernão Ferro;--------------------- 

Reuniu com várias instituições de Fernão Ferro sobre a organização das Festas 

Populares da Freguesia 2014;---------------------------------------------------------------------------- 

Reuniu Com o Sr. Presidente da Junta de Freguesia e com o Vogal Sr. Aniceto Correia 

sobre o projeto de implementação das Festas Populares da Freguesia 2014;--------------- 

Reuniu com o Presidente da Junta de Freguesia e o trabalhador António Manuel, no 

âmbito da iluminação das Festas Populares da Freguesia 2014;-------------------------------- 

Em Conjunto com o secretário João Martins reuniu com as duas funcionárias do 

Mercado Municipal de Fernão Ferro.-------------------------------------------------------------------- 

O Vogal Aniceto Correia, informou que: --------------------------------------------------------------- 

Reuniu com os concessionários do Mercado Municipal de Fernão Ferro;--------------------- 

Reuniu Com o Sr. Presidente da Junta de Freguesia e com o Vogal Carlos Gomes 

sobre o projeto de implementação das Festas Populares da Freguesia 2014.--------------- 

PONTO DOIS - PESSOAL -------------------------------------------------------------------------------- 

a)João Marques Gonçalves – Reanálise ao processo de Licença sem Vencimento- 

O Executivo reanalisou este processo de pedido de licença e deliberou por 

unanimidade voltar a analisa-lo na próxima reunião de Executivo, tendo em 

consideração a distância a que o trabalhador se encontra e os possíveis impedimentos 

de retomar ao seu posto de trabalho.------------------------------------------------------------------- 

PONTO TRÊS - MERCADO MUNICIPAL ------------------------------------------------------------ 

a)Análise à reunião realizada com os concessionários --------------------------------------- 

b)Concessionário da loja n.º 17 – Entrega da loja ---------------------------------------------- 

c)Microsegur - Renovação de contrato de manutenção para 2014 ----------------------- 

d)Instaléctrica – Proposta para as vistorias da instalação elétrica para 2014 --------- 

a)O Executivo está sensibilizado para estudar a abertura do Mercado Municipal de 

Fernão Ferro nalguns feriados. Irá pedir uma reunião com caracter de urgência à 

administração dos Transportes Sul do Tejo, para a possível criação de uma carreira 
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urbana de circulação que passe junto dos principais equipamentos públicos de Fernão 

Ferro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

b)O Executivo tomou conhecimento da rescisão do contrato de arrendamento do 

concessionário Sr. Carlos Pinto referente á loja nº 17 do Mercado Municipal de Fernão 

Ferro e aceitar o pedido para este aceder à loja depois do dia 31 de janeiro para retirar 

os equipamentos instalados que são sua propriedade. -------------------------------------------- 

c)O Executivo deliberou por unanimidade renovar o contrato de manutenção com a 

Microsegur para o ano de 2014, pelo valor de €230,00 (duzentos e trinta euros); --------- 

d)O Executivo deliberou aceitar a proposta da Instaléctrica, referente às vistorias a 

realizar durante o ano de 2014 à instalação elétrica no Mercado Municipal de Fernão 

Ferro, pelo valor de €400,00 (quatrocentos euros) a que acresce o iva à taxa legal em 

vigor. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

PONTO QUATRO - REGULAMENTO INTERNO DO HORÁRIO DE TRABALHO -------- 

O Executivo deliberou criar um grupo de trabalho com o objetivo de vir a analisar e se 

necessário adaptar este regulamento. ----------------------------------------------------------------- 

PONTO CINCO - ANÁLISE ÀS NORMAS DE CONTROLO DE ASSIDUIDADE E 

PONTUALIDADE--------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Executivo deliberou criar um grupo de trabalho com o objetivo de vir a analisar e se 

necessário adaptar o regulamento em vigor. --------------------------------------------------------- 

PONTO SEIS - COMISSÃO DE APOIO ÀS ATIVIDADES JUVENIS – Análise ao 

workshop gastronómico da Ilha da Madeira------------------------------------------------------- 

O Executivo tomou conhecimento das despesas referentes aos gastos na realização 

deste workshop, no montante de €107,06 (cento e sete euros e seis cêntimos). ----------- 

PONTO SETE - PROPOSTA PARA CONTRATAÇÂO DE ASSISTÊNCIA 

INFORMÁTICA À JUNTA -------------------------------------------------------------------------------- 

O Executivo aprovou por unanimidade e por proposta do Sr. Presidente da Junta de 

Freguesia, a proposta apresentada pela empresa “aie.pt” para a contratação de 

assistência informática aos equipamentos da Junta de Freguesia, com o preço por hora 

de €36,90 (trinta e seis euros e noventa cêntimos) através da escolha do procedimento 

de ajuste direto simplificado.------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO OITO - PROPOSTA PARA A AQUISIÇÃO DE UM BANCO PARA JARDIM---

O Executivo aprovou por unanimidade e por proposta do Sr. Presidente da Junta de 

Freguesia, a proposta apresentada pela empresa Bricantel, referente à aquisição de 

um banco para jardim, pelo valor total de €246,00 (duzentos e quarenta e seis euros) 

para ser colocado num espaço de lazer público através da escolha do procedimento de 

ajuste direto simplificado. ---------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO NOVE - MARIA ALZIRA SANTOS – Doação de uma cadeira de roda---------- 

O Executivo deliberou no cumprimento da legislação em vigor levar este assunto à 

próxima Assembleia de Freguesia para a mesma se pronunciar sobre se aceita ou não 

esta doação.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO DEZ - ASSOCIAÇÃO DE DADORES DE SANGUE DO CONCELHO DO 

SEIXAL – Pedido de cedência de instalações ----------------------------------------------------  

O Executivo deliberou deferir este pedido para a realização de sessões de colheita de 

sangue que se vão realizar no auditório da Junta de Freguesia.-------------------------------- 

PONTO ONZE - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DO SEIXAL --------------------------------------- 

a)Pergunta do PCP ao Governo sobre as “Funções Sociais do Estado” --------------- 

b)Pergunta do PCP ao Governo sobre a “Situação do Hospital Garcia de Orta” ---- 
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c)Pergunta do PCP ao Governo sobre a “Situação de recursos humanos no 

Agrupamento de Centros de Saúde de Almada – Seixal” ------------------------------------ 

d)Pergunta do PCP ao Governo sobre a “Necessidade urgente da construção do 

Hospital no Concelho do Seixal” --------------------------------------------------------------------- 

a)O Executivo tomou conhecimento da pergunta do PCP ao Governo sobre as Funções 

Sociais do Estado. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

b)O Executivo tomou conhecimento da pergunta do PCP ao Governo sobre a situação 

do Hospital Garcia de Orta.-------------------------------------------------------------------------------- 

c)O Executivo tomou conhecimento da pergunta do PCP ao Governo sobre a situação 

de recursos humanos no Agrupamento de Centros de Saúde de Almada-Seixal.---------- 

d)O Executivo tomou conhecimento da pergunta do PCP ao Governo sobre a 

necessidade urgente da construção do hospital no Concelho do Seixal.---------------------- 

PONTO DOZE - GRUPO PARLAMENTAR DO PCP – Pergunta do PCP ao Governo 

sobre “Opções definidas para a Região da Península de Setúbal no Quadro 

Comunitário – Portugal 2020 e do Plano de Ação Regional” ------------------------------- 

O Executivo tomou conhecimento da Pergunta do PCP ao Governo sobre as Opções 

definidas para a Região da Península de Setúbal no Quadro Comunitário – Portugal 

2020 e do Plano de Ação Regional. -------------------------------------------------------------------- 

PONTO TREZE - MURPI – Comunicado sobre a atualização das pensões para 

2014 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Executivo tomou conhecimento do comunicado do MURPI sobre a atualização das 

pensões para o ano de 2014. ----------------------------------------------------------------------------- 

PONTO CATORZE - ASSOCIAÇÃO DE APOSENTADOS, PENSIONISTAS E 

REFORMADOS – Cedência de auditório -----------------------------------------------------------

O Executivo tomou conhecimento da cedência do auditório a esta associação. ------------ 

PONTO QUINZE - CONTABILIDADE ----------------------------------------------------------------- 

a)Informação Interna n.º 4/2014 – Seguros de acidentes pessoais dos eleitos-------- 

b)Informação Interna n.º 5/2014 – Associação Portuguesa de Deficientes------------- 

a)O Executivo tomou conhecimento das condições exigidas sobre o seguro de 

acidentes pessoais dos eleitos, dar conhecimento das mesmas à Assembleia de 

Freguesia e informar os partidos, nesta representados através de carta registada com 

aviso de receção. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

b)O Executivo após análise à documentação apresentada verificou que a mesma não 

está atualizada. Vai solicitar a entrega de documentação legal atualizada e do respetivo 

plano de atividades para o corrente ano. Considerando que esta Associação representa 

80 pessoas da nossa freguesia Irá manter o apoio de €25,00 (vinte e cinco euros) 

mensais. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO DEZASSEIS - HORÁRIOS DE ABERTURA AO PÚBLICO DOS SERVIÇOS 
OPERACIONAIS PARA DEPÓSITO DE VERDES, MONOS E ENTULHOS --------------- 
O Executivo deliberou estabelecer todas as terças e quintas-feiras, exceto feriados ou 

dias de greve, para que os nossos fregueses possam depositar os seus verdes, monos 

e entulhos no contentor existente no armazém da Junta de Freguesia. Esta deposição 

será combinada através de contacto telefónico. ----------------------------------------------------- 

PONTO DEZASSETE - PROPOSTA PARA A AQUISIÇÃO DE EXTINTORES------------ 

O Executivo deliberou por unanimidade e sob proposta do Sr. Presidente da Junta de 

Freguesia, aceitar a proposta apresentada pela empresa Centro-K para a aquisição de 

seis extintores com oferta de mais um, o sétimo, pelo valor total de €287,82 (duzentos 
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e oitenta e sete euros e oitenta e dois cêntimos). Foi utilizado o procedimento de ajuste 

direto simplificado.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO DEZOITO - PROPOSTA PARA AQUISIÇÃO DE UM ANDARILHO---------------- 
O Executivo deliberou por unanimidade e sob proposta do Sr. Presidente da Junta de 

Freguesia, aceitar a proposta apresentada pela Farmácia Nurei para a aquisição de um 

andarilho, pelo valor total de €70,15 (setenta euros e quinze cêntimos). Foi utilizado o 

procedimento de ajuste direto simplificado. ----------------------------------------------------------- 

PONTO DEZANOVE - PROPOSTA PARA A AQUISIÇÃO DE MÁQUINAS PARA A---- 

SECRETARIA------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Executivo deliberou por unanimidade e sob proposta do Sr. Presidente da Junta de 

Freguesia, aceitar a proposta apresentada pela empresa Staples para a aquisição de 

um furador, uma guilhotina e uma máquina plastificadora, pelo valor total de €186,70 

(cento e oitenta e seis euros e setenta cêntimos). Foi utilizado o procedimento de ajuste 

direto simplificado. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO VINTE - CONSERVAÇÃO DE ABRIGOS DE PASSAGEIROS EXISTENTES 
NA FREGUESIA (ALÍNEA Z Art.º 16 DA LEI N.º 75/2013 DE 12 DE SETEMBRO) ------ 
O Executivo deliberou por unanimidade proceder de imediato à recuperação e 

conservação dos abrigos de passageiros existentes na Freguesia de Fernão Ferro, 

começando pela reparação dos abrigos colocados na Avenida da República, Avenida 

da Liberdade e Avenida dos Redondos. Para dar início à obra foram adquiridos os 

materiais necessários, pelo valor total de €887,69 (oitocentos e oitenta e sete euros e 

sessenta e nove cêntimos). Foi utilizado o procedimento de ajuste direto simplificado.---  

PONTO VINTE UM - CARLOS ALBERTO SOUSA PEREIRA – Subsidio de-------------- 
reintegração--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Executivo deliberou por unanimidade face à documentação apresentada sobre este 
pedido, remeter esta documentação para a Direção Geral das Autarquias Locais, 
dando conhecimento desta deliberação ao requerente. ------------------------------------------- 
PONTO VINTE DOIS - ESCOLA BÁSICA EB1/JI “QUINTA DOS MORGADOS” – 
Carnaval 2014 ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
O Executivo deliberou por unanimidade adquirir alguns dos materiais necessários para 
a realização do desfile de carnaval em Fernão Ferro, considerando-o como uma 
atividade de animação dos espaços públicos da nossa freguesia. Esta aquisição terá 
como limite o valor de €30,00 (trinta euros) por turma a conceder à Escola Básica 
EB1/JI “Quinta dos Morgados”.--------------------------------------------------------------------------- 
PONTO VINTE TRÊS - ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA – Projeto de Lei n.º 
472/XII/3.ª(Limites territoriais entre os Concelhos de Sesimbra e do Seixal, no 
distrito de Setúbal), da iniciativa do Partido Comunista Português ---------------------- 
O Executivo tomou conhecimento do pedido de parecer e deliberou informar a 

Comissão de Ambiente, Ordenamento do Território e Poder Local que concorda com o 

projeto de lei n.º 472/XII/3.ª, apresentado pelo Grupo Parlamentar do PCP, onde refere 

no art.º 2.º (Limites territoriais) “O limite administrativo territorial dos Municípios de 

Sesimbra e do Seixal é coincidente com a Avenida Almirante Reis, o limite 

administrativo a Norte da Rua Ernesto Veiga de Oliveira, acompanhará o lado 

Nascente da Av.ª Almirante Reis e o limite administrativo a Sul da Rua Ernesto Veiga 

de Oliveira, acompanhará o lado Poente da Av.ª Almirante Reis e da Rua da Bela Vista, 

até coincidir com o limite da Carta Administrativa Oficial de Portugal que segue pelo 

vértice geodésico Melão…”-------------------------------------------------------------------------------- 
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Sem mais assuntos a tratar deu-se por terminada a reunião às vinte e três horas e 
trinta minutos, cuja minuta da ata já havia sido aprovada, na sequência da qual foi 
lavrada a presente ata que depois de lida será assinada pelos membros do Executivo. - 
 

 
O Executivo da Junta de Freguesia 

 


